

Los vecinos idearon un concurso de disfraces

La urbanización Masías celebra sus fiestas con paellas y farolets

Un año más se celebró en Masías el tradicional concurso de paellas, organizado por la comisión de fiestas. Hasta un total de 29 paellas fueron cocinadas en el mismo. El concurso se inició a las nueve y media de la noche y dos horas más tarde, el jurado premió las paellas de Vicente Iranzo y de Beatriz Boluda con el primer y segundo premio, respectivamente.

La comisión de fiestas no quiso quedarse sin cenar, y para ello sus miembros hicieron una paella de 50 plazas. Además, un estupendo servicio de bar saciaba la sed de los muchos vecinos que acudieron a la cita. La música amenizaba la noche.

Los protagonistas no sólo fueron los paelleros, ya que simultáneamente se celebró un concurso de "farolets". Los más hábiles en decorarlos fueron Concha Taroncher y María Aranda.

Otra noche esperada por los vecinos de Masías fue la del viernes, noche en la que tuvo lugar, en el restaurante "El Llorer", un concurso de disfraces en el que se repartirán premios a los mejores, tanto individuales como por grupos.

La tarde del sábado fue especial para los más jóvenes, ya que pu-



Los vecinos participan en las fiestas.

dieron participar en estupendos juegos en la calle 137. Además, se repartió horchata. Ese mismo día, a las 12 de la noche, en el restaurante "El Llorer", actuó la Agrupación Folklórica de Moncada. La noche terminó con un estupendo disco-móvil.

Las fiestas de Masías 1993 termina hoy domingo, con la entrega de premios y clausura de las fiestas.

S. Capilla